

MACH

Als Sponsor in Berlin

[15.10.2007] Auf der Messe Moderner Staat zeigt das Unternehmen MACH nicht nur Software für das Finanz- und Personalwesen. Erstmals beteiligt sich der IT-Spezialist für Verwaltungsmanagement als „Themensponsor Finanzen“ an der Berliner Fachmesse.

Das Lübecker Software- und Beratungshaus MACH ist erstmals als offizieller Sponsor für das Thema Finanzen bei der Kongressmesse Moderner Staat (27. bis 28. November 2007 in Berlin). Am Messestand stellt MACH die aktuelle Version der integrierten ERP-Software (Enterprise Resource Planning) vor. Im Mittelpunkt stehen webbasierte Lösungen für das Haushaltsmanagement sowie das neue öffentliche Finanzwesen. Gezeigt wird auch die neue Version des MACH InformationManager mit verbesserten Möglichkeiten für die elektronische Vorgangsbearbeitung und Aktenführung. Abgerundet wird das Themenspektrum durch die Lösung für das Personalmanagement, die neben Stellenplan und elektronischer Personalakte auch die Personalentwicklung als wesentlichen Faktor in den Mittelpunkt stellt. "Wir zeigen nicht nur neue IT-Lösungen, sondern geben den Fachbesuchern durch ein vielseitiges Messeangebot mit Vorträgen, Rundgängen und Referenzprojekten einen umfassenden Einblick in einen für sie passenden Zugang zu Verwaltungsmodernisierung und E-Government", erläutert MACH-Prokurist Heiko Berends das Messeangebot. (a/)

<http://www.mach.de>

<http://www.moderner-staat.de>

Stichwörter: Kongresse, MACH AG, MACH, Moderner Staat, Messen, Finanzwesen, Personalwesen, Finanzmanagement, Personalmanagement

Quelle: www.kommune21.de